

## おいしかった！楽しかった月 野外炊飯

五月晴れの5月30日、全在校生と先生が参加して、泉区の七北田公園で野外炊飯が行われました。材料は班ごとに準備して、焼きそばやバーベキューなどを作りました。みんなで調理してワイワイ食べるのって、超美味～♪



### フォンデュで盛り上ぎました！

他の班でやらないようなメニューにしたいと思い、みんなで話し合って、お好み焼きと焼肉のほかに、チーズフォンデュとチョコフォンデュを作りました。パンやマシュマロ、バナナをチーズやチョコに付けて食べたのですが、おいしかったですよ！班のメンバー全員が楽しめる野外活動にしたかったので、みんなが楽しそうに参加していくよかったです。



## スポーツ大会でリフレッシュ!!

6月10日、シェルコム仙台でスポーツを満喫しました。外は曇り空でしたが、全天候型ドームだから雨が降っても大丈夫！みんな、思いっきりカラダを動かしました。

### MVP賞をもらいました！

2年 秋葉  
(山形県出身)

今年はソフトボール、フットサル、テニスの3種目。私は全部の種目に参加、特にソフトボールではたくさん打つことができたので、それがMVPにつながったのではないかと思います。本校は行事が多く、先輩・後輩の仲が良いので学生生活はとても楽しいです！



ソフトボールでは、誰がホームランを打ったかな？！



広いグラウンドでのびのびと一日を過ごしました。

## カービングクラブ始動!!



カービングクラブは、歯型彫刻の実力アップを目指す学生たちの課外活動です。神永先生を中心に、放課後、週1回活動をしています。

1年 渡辺 (宮城県出身)



え歯科技工士の道へ。カービングクラブに入ったのは、彫刻は練習した方が良いのだけど、家で一人でやるのはむずかしいと思ったからです。先輩にコツなどを教えてもらいながら、少しづつ彫刻の上達を目指して頑張ります。



## AO入試体験談



### 通信講座のおかげで、入学後の不安が解消

高校3年の春くらいはやりたいことが見つかなくて、そのまま大学に行ってもふらふらしてしまったけど、きちんと目標を見つけて進路を決めたいと考えていました。母から歯科技工士という仕事をあることを聞いてオープンキャンパスに参加してみたら、この学校の雰囲気がとても良くて進学を決めました。AO入試にしたのは、入学前から通信講座があるから。iPadが送られて来て、その中に入っている動画を見ながら、石こう棒を削る体験ができます。ナイフに慣れていたおかげで入学してからもスムーズに実習に取り組むことができました。モノ作りに興味がある人にオススメの学校です。ぜひ、オープンキャンパスに参加してみてください。